Dr. Matthias Miersch

Mitglied des Deutschen Bundestages Umweltpolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion

11011 Berlin

Tel.: (030) 227 – 71111 Fax: (030) 227 – 76099

E-Mail: <u>matthias.miersch@bundestag.de</u> www.matthias-miersch.de

Erdkabel bekommt bei SuedLink Vorrang

Die Arbeit von zahlreichen Bürgerinitiativen und der SPD-Bundestagsabgeordneten trägt Früchte

Nach intensiven Verhandlungen in der Koalition wird morgen (03.12.2015) der Deutsche Bundestag den Vorrang der Erdverkabelung im Gleichstromleitungsbau beschließen. Dies gilt auch und gerade für die große Gleichstromtrasse SuedLink.

"Der für die Energiewende notwendige Netzausbau kann nun endlich Fahrt aufnehmen. Ohne ausreichende Leitungen kann der regenerative Strom nicht vom Ort seiner Erzeugung im Norden zu den Verbrauchern in den Süden transportiert werden", so der Wahlkreisabgeordnete Matthias Miersch.

Mit der Verabschiedung des Energieleitungsbaugesetzes haben sich die Sachargumente vieler Bürgerinnen und Bürger sowie vieler Räte und Kreistage durchgesetzt. "Mich persönlich freut dies sehr. Durch den verstärkten Einsatz der Erdverkabelung werden wir sowohl zu einer deutlichen Steigerung der Akzeptanz bei den Bürgerinnen und Bürger als auch zur Beschleunigung des Netzausbaus beitragen können. Die von Beginn an gestellte Forderung der SPD-Bundestagsfraktion nach einem Vorrang der Erdverkabelung war daher wichtig und richtig", so Matthias Miersch abschließend.

Berlin, 02.12.2015

LUN